

28 Cardenales son refuerzo a bloque

Ciudad del Vaticano, abril 25 (UPI). La designación por el Papa Juan Pablo II de 28 nuevos cardenales reforzó el bloque conservador dentro del Colegio de Cardenales y aumentó presuntamente el poder del Tercer Mundo en su Iglesia.

Todos los nuevos cardenales son descritos por fuentes vaticanas como leales y doctrinariamente conservadores — nada sorprendente—, dada la visión papal decididamente conservadora sobre las controvertidas enseñanzas de su Iglesia en cuanto al control de la natalidad, la homosexualidad, el celibato en el sa-

cerdocio y el ordenamiento de las mujeres.

"Mirando esa lista, puede verse que está recompensando a los que son fieles a la línea romana", dijo una fuente vaticana. "No hay un solo liberal entre ellos".

La decisión papal de elevar al conservador arzobispo de Managua Miguel Obando y Bravo, quien se ganó la estima de Juan Pablo con su abierta oposición al gobierno sandinista, apoya la teoría de las recompensas, dijo una fuente conocedora del Vaticano.

—Pasa a la página 72—

Sarney confirma a los ministros del gabinete

Brasilia, abril 25 (UPI). El presidente de Brasil, José Sarney, confirmó hoy a los ministros de su gabinete tras recibir la renuncia colectiva transmitida por el Ministro de Justicia, Fernando Lira.

"Aquellos que merecieron la confianza de Tancre-

do Neves merecen también mi confianza", habría dicho Sarney, según el Ministro de Justicia.

Sarney, que arribó a Brasilia esta madrugada procedente de Sao Joao del Rei, donde prestó su último homenaje al extinto presi-

—Pasa a la página 31—

Arrestan seis oficiales navales en Montevideo

Montevideo, abril 25 (UPI). Seis oficiales navales retirados de la Armada fueron puestos bajo arresto por disposición del Poder Ejecutivo, tras hacer declaraciones públicas sin pedir la autorización del comando, según informaron hoy fuentes allegadas al gobierno de Uruguay.

Los sancionados son los

capitanes de navío Jacinto Aviles y Jorge Nader, los capitanes de corbeta César Artigue y Héctor González y los capitanes de fragata Jorge Faunso y Francisco de Castro.

Al capitán Aviles se le aplicaron 15 días de arresto y a los otros cinco 10

—Pasa a la página 75—

Escándalo sacude a la policía de Nueva York

Nueva York, Abril 25 (AP). El Departamento de Policía de Nueva York es sacudido hoy por un escándalo debido a denuncias de torturas a detenidos, y cuatro policías están arrestados y un teniente suspendido de sus funciones.

Las autoridades locales iniciaron una investigación a fondo, y el alcalde, Edward Koch, pidió también una investigación al Go-

bierno Federal, que será realizada por la Oficina Federal de Investigaciones, FBI.

El director general de la policía, Benjamin Ward, dijo que el caso "golpea la conciencia" y señaló que puede haber habido "motivaciones raciales" en los supuestos malos tratos. Los policías acusados son

—Pasa a la página 33—

al cerrar la edición

(Información en página 53)



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

40 MUERTOS EN LA INDIA. Ahmedabad, India, abril 25 (Reuters). Un vehículo del ejército pasa por una de las áreas afectadas por disturbios callejeros en esta ciudad occidental, donde 40 personas murieron recientemente. Las protestas se han originado por las peticiones de cuotas en trabajos y colegios para las minorías.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN SIMPOSIO SOBRE DROGAS. Atlanta, abril 25 (AP). Tres de las Primeras Damas Latinoamericanas que asisten al "Primer Simposio Internacional sobre

Drogas", escuchan la intervención de Nancy Reagan. Ellas son: Rosa Elena de Betancur; Milla de Mulrony, de Canadá y Teresa de Siles Zuazo, de Bolivia.

Negociaciones moderadas en la Bolsa Nva. York

Nueva York, abril 25 (AP). La Bolsa subió hoy en negociaciones moderadas.

Los precios abrieron ligeramente en baja pero se recuperaron y subieron en mitad de la sesión. El mercado entonces mostró poco movimiento hasta la hora final, cuando el alza adquirió ímpetu.

La aceleración del alza del mercado coincidió con un descenso en algunas tasas de interés a corto plazo.

Dólar vuelve a subir

Londres, abril 25 (UPI). El dólar volvió hoy a subir en los mercados europeos, mientras el oro observaba un comportamiento mixto. En Zurich el oro cerró a

—Pasa a la página 36—

Designan al primer astronauta inglés

Londres, abril 25 (AP). El primer astronauta británico será el piloto de pruebas Nigel Wood, de la Real Fuerza Aérea (RAF), anunció hoy el Secretario de Defensa, Michael Heseltine.

Wood, de 35 años, se unirá en junio de 1986 a la tripulación de un transbordador espacial norteamericano para colaborar en el lanzamiento del satélite militar británico Skynet 4, indicó Heseltine en rueda de prensa aquí.

"Me siento impaciente. Quisiera que el transbordador estuviera (listo) ya mismo, y que pudiéramos tener el lanzamiento ma-

—Pasa a la página 75—

E.U. niega entrada a escritor canadiense

Toronto, abril 25 (UPI). El primer ministro del Canadá, Brian Mulrony, telefonó anoche al escritor Farley Mowat para decirle que consideraba "estúpido" el hecho de que funcionarios estadounidenses de Inmigración negaban al escritor su entrada a Estados Unidos.

El primer ministro.

"amigo y admirador del Sr. Mowat", le telefonó desde Ottawa "para expresar mi desaliento", fijó un vocero de la oficina del primer ministro.

Mowat fue rechazado por funcionarios estadounidenses de Inmigración cuando trató de abordar un avión

—Pasa a la página 53—

Pdte. de Cámara analiza fallo contra los rebeldes

Washington, abril 25 (AP). El presidente de la Cámara de Representantes, Thomas P. O'Neill, dijo que el rechazo de los 14 millones de dólares en asistencia militar a los rebeldes antisandinistas nicaragüenses "significa un cambio de política, el fin de la diplomacia de las cañone- ras".

Sin embargo el presiden-

te Ronald Reagan dijo que "Intento volver al Congreso una y otra vez para lograr la aprobación de una política que conduzca a la paz y la democracia en Nicaragua".

La próxima batalla quizá sea en torno al presupuesto de 1986, que se inicia el 1 de octubre de este año; se-

—Pasa a la página 53—

Comienza debate sobre presupuesto de los EU

Washington, abril 25 (UPI). Los republicanos comenzaron hoy el debate en el Senado de Estados Unidos sobre el presupuesto de 1986, tratando de aprovechar el impulso dado anoche por el presidente Ronald Reagan al pedir austeridad, en votos para el plan presupuestario republicano.

El jefe de la bancada republicana en el Senado,

Robert Dole, tenía esperanzas de llevar a una rápida votación la propuesta republicana, que elimina o reforma decenas de programas federales para recortar 52.000 millones de dólares del déficit.

Sin embargo, los demócratas no permitieron una votación inmediata y Dole se vio obligado a realizar

—Pasa a la página 33—

Fallo de Cámara afecta seguridad de los E. U.

Washington, abril 25 (UPI). El siguiente es el texto de la declaración del presidente Ronald Reagan, luego que fallaron en la Cámara de Representante de Estados Unidos los intentos de compromiso para suministrar ayuda a los rebeldes que luchan para derrocar al gobierno de Nicaragua.

"Estoy profundamente decepcionado por la derrota en la Cámara del consenso bipartidista alcanzado ayer en el Senado. Este tipo de acción daña la seguridad nacional y los objetivos de la política exterior.

"Las votaciones hoy en la Cámara no son las acciones

finales en este tema. La Cámara de Representantes debe corregir su error y desarrollar un enfoque responsable que asista a quienes luchan por la democracia y la libertad en América Central.

"Independientemente de los votos de hoy, es mi intención recurrir al Congreso una y otra vez en busca de una política que apoye la paz y la democracia en Nicaragua. Estados Unidos continuará trabajando por esos objetivos.

"Nuestros amigos en América Central miran hacia

—Pasa a la página 33—